

Kundenmeinungen 2020

Ihre Meinung ist uns wichtig!

Image not found

Echte VITA SALE Kundenbewertungen_VITA SALE_800x152.png

Datum: 26.11.2020

Apotheke.BLOG hat zum Valion TIME MIRACLE Anit-Fältchen Augencreme-Gel einen Erfahrungsbericht veröffentlicht. Wir möchten Ihnen nun das Fazit präsentieren. Den vollständigen Bericht finden Sie [HIER](#).

Fazit Valion TIME MIRACLE Anti-Fältchen Augencreme-Gel:

"Unsere Probandin im Test beeindruckten insbesondere die erfreulichen Ergebnisse bei der Reduzierung der Fältchen und Tränensäcke. Sie möchte das Valion TIME MIRACLE Augengel mit Hyaluron unbedingt weiter verwenden und empfiehlt es dir uneingeschränkt zum Kauf."

Datum: 21.09.2020

Apotheke.BLOG hat zum Plasma Liquid BEE Manuka Balsam einen Erfahrungsbericht veröffentlicht. Wir möchten Ihnen nun das Fazit präsentieren. Den vollständigen Bericht finden Sie [HIER](#).

Fazit Plasma Liquid BEE Manuka Balsam:

"Das Produkt beeindruckte in unserem Test durch seine hervorragenden Eigenschaften. Er eignet sich speziell für die Lippen, Nase und Ohren sowie weitere Bereiche mit besonders strapazierter Haut."

Datum: 01.09.2020

Apotheke.BLOG hat über die WINGBRUSH Interdentalbürsten einen Erfahrungsbericht veröffentlicht. Wir möchten Ihnen nun das Fazit präsentieren. Den vollständigen Bericht finden Sie [HIER](#).

Fazit WINGBRUSH Interdentalbürsten:

"Die Handhabung der WINGBRUSH Bürste zur Reinigung der Zahnzwischenräume ist wirklich einfach. Unsere Testerin ist von der Interdentalbürste begeistert und benutzt die Bürste täglich für ihre Mundpflege."

Datum: 02.03.2020

Apotheke.BLOG hat über die PLASMA LIQUID Para Probiotikum Lutschtabletten einen Erfahrungsbericht veröffentlicht. Wir möchten Ihnen nun das Fazit präsentieren. Den vollständigen Bericht finden Sie [HIER](#).

Fazit PLASMA LIQUID Para Probiotikum Lutschtabletten:

"Vor dem Test klagte unser Proband am Morgen häufig über das Gefühl eines geschwollenen und daher schmerzenden Halses, obwohl er sich nicht direkt erkältet fühlte. Zunächst stellte sich keine wesentliche Veränderung ein, doch innerhalb einer bis zwei Wochen ließen die Beschwerden spürbar nach beziehungsweise traten seltener auf. Die Plasma Liquid Para Probiotikum Lutschtabletten überzeugten durch ihre erstklassige Qualität, Verträglichkeit und die einfache Einnahme."